



ARRIBA Y ABAJO



Colaboración entre la Universidad y Chile. La Universidad de Salamanca será socio fundador de la nueva Fundación Chile-España que el país andino presentará el próximo mes de marzo. Además, la Universidad y la Embajada de Chile llegaron a un acuerdo para la reproducción facsímil de la primera crónica sobre Chile.



Pago de ayudas de la PAC. La Consejería de Agricultura y Ganadería acelerará el pago de las ayudas debido a la situación de crisis por la que atraviesa el sector. Además, aprovecha las posibilidades de internet para facilitar la solicitud de subvenciones a los ganaderos, en concreto con la prima de sacrificio de vacuno.



El Sacyl no se impone y los médicos no ceden. El Sacyl no ha conseguido imponer a los médicos que trabajen por la tarde para mejorar la asistencia sanitaria, mientras que los médicos piden incentivos y que sea de carácter voluntario. El paciente merece un acuerdo y que mejore la actividad hospitalaria.



Indecisión con el futuro de Óscar Cano. El futuro del técnico de la UDS sigue siendo incierto. El club ha enviado un mensaje de tranquilidad asegurando que el partido del sábado no es ningún ultimátum para el técnico, aunque en días anteriores sí que se ha valorado la idea de una destitución en caso de derrota.

